

Forums pour les consommateurs

# Les conséquences du cannabis coupé ? Bien plus qu'une réalité.

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2013 à 09h51

Bonsoir je tiens à être direct : Mon témoignage contient beaucoup de précisions concernant ma vie privée car je cherche des réponses précises.

Je me fous de l'avis des gens immatures qui pourraient sourire ou se moquer à la vue de mon histoire.

J'ai 15 ans quasiment 16, et cela fait deux ans que je consomme régulièrement du cannabis ( shit ou ganga, de toutes façons quand vous touchez à un dealer n'y voyant que l'argent, que ce soit l'un ou l'autre le produit sera salement coupé donc je ne fais pas de distinction )

Au début c'était fun de tirer sur un pétard entre collègues, on rigole, on s'amuse, on vit.

Puis les jours passent et la présence de cannabis dans les apres-midis entre potes ou les soirées devient de plus primordial, jusqu'à être obligatoire.

Pendant ce temps mes notes ne chutaient pas, seul mon comportement avait changé d'après les professeurs, mais moi je me disais qu'ils étaient juste trop cons et que de toutes façons j'aurais mon brevet avec mention. Rapidement, je vois mes meilleurs amis s'éloignaient de moi et j'entreprends de nouvelles fréquentations, que des gros fumeurs étant dans le même état d'esprit que le mien et que je considérais comme étant des gens "cool".

Mon argent de poche autrefois utilisé pour m'acheter des jeux vidéos devient maintenant le facteur primordial de ma consommation de canna.

Tous les weeks ends, il FAUT que je me débrouille pour toucher ou pour faire une soirée avec des gens qui ont à fumer.

Puis l'année de 3e se termine, je passe mon brevet totalement défoncé à l'épreuve de mathématiques et j'obtiens mon brevet avec la mention bien et 36/40 en mathématiques, le comble me diriez-vous ...

Les vacances d'été commencent, je doute de plus en plus sur le fait que mes parents sachent que je consomme, mais je me console vite en me disant "Comment peuvent-ils se douter de quoi que ce soit avec les notes que tu as ? ils pensent que tu es un élève modél à qui la drogue ne viendrait même pas à l'esprit, même si c'est tout l'inverse ..."

Pendant ces vacances, je n'ai jamais autant consommer de cannabis, déjà qu'avant il m'en fallait 4/5 tous les jours et un le soir, maintenant c'est devenu le double comme il n'y a pas cour.

De plus je me trouve une petite amie, fumeuse aussi et très charmante, on s'attache vite, trop vite ...

Arrivé à la moitié des vacances, un problème majeur se pose, un problème d'argent. Avec mon meilleur ami, qui est un vrai accro à la fumette, on décide de faire le "buisness" comme on dit, c'est à dire vendre pour un dealer du shit ou de la weed tout en gardant en poche la moitié de ce que l'ont arriverait à vendre. Un pur bonheur, une idée de génie que nous avions eu l'a !! De plus avec toutes les personnes que nous connaissions qui consommaient, on arrivait à faire partir 200 euros de canna en 10 jour, donc l'équivalent de 100 euros tous les 10 jours dans notre poche à fumer.

Le plan Par-fait ! plus besoin de payer pour fumer !! ma copine me disait de faire attention aux flics, même si

ca l'excitait de savoir que j'atais devenu un "gansta" !

Les flics ? comment pouvaient-ils me choper ? j'avais une organisation parfaite, toujours le pochon dans le slip quand je sortais ou dans une cachette chez des voisins qui ne sont jamais chez eux quand je ne sortais pas. Et au téléphone, je ne fixais que les rendez-vous, j'étais donc sur de moi et sereint.

Avec ce plan, je pouvais fumer beaucoup plus et ce sans limite propre.

Puis vient ma rentrée en seconde, je vends toujours du canna mais notre rapport niveau " ce que l'on vend/ ce que l'on garde en conso" devient de moins en moins rentable, deplus j'apprends que la police à de gros soupçons sur moi, habitant un petit village de 12000 habitants, tout finit par se savoir ... Je decide donc d'arreter de vendre il y a deux mois, et depuis je pète souvent un cable pour rien, je suis tout le temps enervé car je suis à la desh de conso, ma copine me largue pour une meuf ( elle était bi )et j'entamme mon premier Bad trip il y a un mois.

Ce soir là, je ne savais plus qui j'étais vraiment, je pensais être possédé par un esprit malefique et je tremblais.

Le lendemain, je prends mon pochon, m'empresse d'aller voir mon meilleur amie et lui offre gracieusement en lui disant que j'arrete de fumer.

J'ai tenu 10 jours sans toucher un petard puis l'envie à submerger la raison, j'ai retiré à quelques reprises tout en culpabilisant par la suite. Je me pose mille questions, est-ce que la fumette m'a rendu fou schizo ou autre ? Car depuis que j'ai enormement diminué ma consommation, mes amis me disent que j'ai l'air triste, et ca m'arrive d'avoir des sauts d'humeur après avoir fumer.

Comme hier soir, j'ai fumé deux petards de shit et aujourd'hui je me sentais au ralenti et triste toute la journée.

De plus depuis mon bad trip j'ai régulierment des petits spasme musculaire, j'ai les mains qui tremblent légèrement ( mais ca ca dure depuis mes 2 ans de fumette ) et desfois j'ai des mals de tête qui me viennent sans prevenir et ma vision peut legerement se troubler.

De plus j'ai des problemes d'erection et ca ma gacher mon mardi aprem ya 3 jours avec une fille, elle a mis 1H a me faire bander et au moment de passer à l'acte plus rien, la fille ne m'attrait guere physiquement je l'avoue mais bon quand meme ... En sortant de chez elle je me suis carrement demandé si je n'étais pas gay, mais c'est impossible car je n'ai jamais eu d'attirance pour les mecs et quand je vois des jolies filles dans la rue je continue a matter donc tout va bien ... Bref hier soir j'ai refumer je me sentais vraiment mal j'avais plein de spasmes et je ne disais que de la merde, et depuis j'ai mal à la testicule gauche.

Je pense qu'il faut que j'arrete definitivement la fumette pour que la paraphine ou autre merde présente dans le shit disparaisse de mon sang.

De ce fait j'espere ne plus avoir de sauts d'humeur où je me sens déprimé, ne plus avoir les mains qui tremblent, les spasmes, les mals de tête occasionnels avec la vision troublée et les problemes d'erection.

Votre avis ?

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 07/03/2013 à 13h58

Salut Montana,  
un avis, un avis oui mais les conseilleurs ne sont pas les payeurs !

Par contre pour moi, j'ai l'impression que tu veux vraiment de sortir de là et c'est déjà un pas immense.

Effectivement, tu as passé de nombreux stades jusqu'à être revendeur ...  
Actuellement le produit te dégoute, te fait souffrir, tu veux décrocher alors profites ! surfes sur la vague de

cette volonté que tu as, mais je te conseille de voir un médecin addictologue, c'est anonyme et gratuit !!  
En fait tout seul, c'est tout de même compliqué, il te faut de l'aide.  
je travaille avec des personnes du milieu "addiction" et les résultats sont super encourageants pour les jeunes comme toi, car malheureusement vous êtes nombreux à consommer et trop peu à se rendre compte des méfaits du produit !

De plus, va savoir les composants du produit que tu as consommé .... Le coupage se fait avec tout et n'importe quoi, du moment que ... {{bénéfice}} et {{fidélisation}} du client.

Beaucoup de coupage aux médicaments divers et variés, d'autres stup. etc !  
Je pense sincèrement qu'une petite visite chez médecin addictologue serait hyper bénéfique pour toi.  
Tu peux trouver les adresses sur ta région sur le site (cherche les CAARUD). Tu ne seras pas jugé et bien dirigé !

A + de te lire en espérant avoir un tout petit peu répondu à tes attentes.

Profil supprimé - 20/03/2013 à 09h52

Je viens de répondre à une jeune fille consciente comme vous des dégâts réels de la consommation de cette drogue que l'on appelle douce...! Et c'est cette conscience qui va vous sauver. Vous avez compris la manipulation, vous avez compris le mensonge, vous reconnaisserez l'engrenage : au départ "on rigole"...entre "copains"...puis la consommation augmente...et la suite vous la décrivez très bien. Se rajoute les produits hautement toxiques pour couper, ou rallonger le shit, de façon à optimiser la rentabilité...et là tout est bon...médicaments, plastique,...que sais-je d'autre ? Je sais de quoi je parle car mes deux enfants ont pris aussi le même chemin que le vôtre, à la différence qu'eux n'ont pas la chance d'avoir votre conscience. Et ne cherchent qu'une chose, fumer et vendre pour fumer. Voilà le but de leur vie. Tout a été détruit pour nous. Notre lien d'amour, notre famille, ma femme a fait une tentative de suicide. Je rends publique (blog, journaux, bouquins...) ma colère car au delà des dangers de la drogue, au delà de la colère que je ressens pour mes enfants et pour moi-même de ne pas avoir vu à temps, notre société est aussi responsable de cet état de fait. Pour l'adolescent, ce geste passe pour un acte de rébellion souverain, or c'est faux, c'est une soumission à un système qui asservit pour dominer. Lorsque l'on a compris que le sentiment de rébellion était un piège, on peut s'appuyer dessus pour traverser le miroir aux alouettes, et se libérer de cette emprise. Vous avez bien fait de venir exposer votre réalité sur le site, et je crois qu'ici vous ne trouverez pas de jugement. Si nous nous trouvons là, c'est parce que nous avons en commun une même histoire. Faites-vous aider. Ne baissez pas les bras. Pensez à tous ceux qui n'ont pas encore compris. Et appréciez la chance que vous avez de ne pas avoir sucombé à l'inconscience totale. Tout cela sera outils pour aller au bout de votre décision d'arrêter toute cette manipulation. unpereencolere

Profil supprimé - 21/05/2014 à 01h07

bonsoir, moi j'aurai bientôt 25 ans, je suis un scorpion. j'ai fumé progressivement de 15 à 20 ans, disons exceptionnel, occasionnel, régulier, hebdomadaire, quotidien. je suis ce qu'on peut appeler un toxicomane du cannabis. Par contre je n'assume pas, dans le sens où je suis conscient des conséquences du produit depuis toujours, j'ai été bien informé par la prévention française. fumer me donne des scrupules depuis la première fois. si vous voulez savoir pourquoi je ne peux pas m'empêcher de fumer même si j'ai conscience des conséquences destructrices que cela a, je dirai que c'est une sorte de doux désespoir mêlé à l'insouciance d'un adolescent blasé qui motive ce processus redondant d'accès à du plaisir facile. Je cite Don Choa : "j'veo pas plus loin que le bout de mon joint". Du coup pour moi le cannabis c'est une histoire au jour le jour. Je l'achète en petite quantité, un ou deux billets bleu, cinq ou dix grammes d'un coup mais ça reste rare. je consomme rapidement, seul ou accompagné. je me débrouille, on m'en dépanne. j'évalue temporairement ma défonce à deux tiers de mon temps éveillé. je fume la journée, dès le réveil mais j'évite le soir (le sommeil en est trop

perturbé, il devient moins réparateur. le cannabis rend insomniaque.) il y a bien des journées que je passe sans touché un méow mais je compense beaucoup avec la cigarette. voilà comment je vis le cannabis. en fait, fumer est le seul moyen avec lequel j'arrive à occuper mon temps libre. j'aime ce produit, j'aime l'état d'esprit qu'il a développé chez moi. j'aime la vision du monde qu'il procure, j'aime le sentiment politique qu'il dégage, j'aime ses effets. par contre je n'aime pas le fait de ne pas réussir à gérer ma consommation, je n'aime pas être un toxicomane faible de caractère incapable de s'empêcher de fumer, je n'aime pas le fait que cela soit ma principale activité, je n'aime pas que cela me rende associal, anxieux, radin, solitaire et que cela m'empêche de saisir les opportunités qui s'offrent à moi. je n'aime pas le fait que cela soit ma seule source d'épanouissement. je n'aime pas avoir développé certaines amitiés (qui se sont mal terminées) à partir de ça. je n'aime pas que cela me détruise parce que je ne sais pas être raisonnable, je n'aime pas que plutôt d'être distrayant, cela soit devenu un moyen de survie et que cela soit devenu un placebo à la profonde dépression qui sommeille en moi depuis toujours. Il y a des consommateurs réguliers et de longues dates qui ont fait du produit une partie d'eux même tout en gardant le contrôle de leur personnalité. ces gens là sont des rêveurs, des bon vivants, des gens heureux très équilibrés. mais moi je n'ai pas réussi, mon caractère est faible, la vie a été quelque peu ingrate, je suis devenu un toxicomane et j'ai abusé du produit. je me suis réfugié ... Du coup je sais que c'est fini, je dois arrêter. Je ne veux pas perdre mon esprit, ma grande intelligence, ma belle peau et mes dents. j'ai aussi fortement abusé de la cigarette. je veux être l'homme cultivé, sain, intéressant et charmeur auquel j'aspire. personnellement, je n'ai jamais ressenti de bad trip similaire à celui raconté plus tôt par l'ami Montana. cela ne m'a jamais provoqué de crise d'angoisse ou autre effet de ce genre non plus. cependant, étrangement aussi, de 15 à 16 ans cela me provoquait systématiquement des malaises d'hypoglycémie. c'était assez contraignant pour exercer ma passion mais cela a fini par passer. je ressens aussi des sauts d'humeurs et des profonds états dépressifs qui peuvent durer plus de 48h après une nuit d'orgie de cannabis, et ce surtout quand j'arrête quelques temps de fumer et que je me déshabite du produit. sinon j'ai une amie épileptique de mon âge, avec qui j'ai beaucoup fumé. je m'inquiète un peu de nos excès pour elle. je ne perds pas espoir d'être un jour cet homme heureux et intégré dans la société. mais ce soir, si j'écris, c'est pour ma principale motivation. je ressens des réactions secondaires sur mes organes génitaux, depuis longtemps déjà ... sûrement plus de trois ans. sans parler de problème d'érection, des érections moins puissantes et une pression d'éjaculation presque nulle. mais surtout je ressens une gène au niveau de l'épididyme de mon testicule droit. je ressens cette gène au fur et à mesure que je fume mon paquet de cigarettes quotidien pendant la journée. par contre au premier filtre mon épидidyme se dilate, mon testicule pend plus bas que l'autre et le tuyau apparaît clairement enflé comme s'il a été infecté. cela n'est pas douloureux et mon sperme a une couleur très saine. comme un blanc céramique verni pas une fine couche de crystal inrayable. cela me donne espoir mais je sais que si un jour je dois payer l'addiction, ce sera par la. aussi, lorsque je ne fume rien pendant une longue durée comme 8h par exemple (ce qui arrive très, très, très rarement) une douleur s'éveille à ce niveau, comme une tumeur qui aurait faim ... j'aimerais aussi être éclairé sur le fait de fumer et le développement du sexe masculin. il faut que je consulte un spécialiste. comme je suis un peu pudique mais surtout un procrastinateur invétéré ... bin j'allume une cigarette et je me motive pour tout arrêter demain. le point positif est que je me lasse du cannabis en grandissant mais la cigarette je m'y accroche de plus en plus. la cigarette électronique, non merci, je l'aurai au bec toute la journée ...